

المشاريع البحثية المقبولة للدعم ضمن ميزانية عام ٢٠١٤م (كلية الحاسب وتقنية المعلومات)

الميزانية المعتمدة	مدة المشروع المعتمدة بالأشهر	اسم الباحث الرئيس	عنوان المشروع باللغة الإنجليزية	عنوان المشروع باللغة العربية	رقم المشروع	م
62800	12	Dilek Tatar	Towards Increased Integration of Renewable Energy: How Ready is the Society to that Transition in Saudi Arabia?	نحو زيادة دمج الطاقة المتجددة: ما مدى جاهزية المجتمع لهذه الانتقالة في المملكة العربية السعودية؟	2014263	١
37500	10	أحمد يونس حامد حامد	Constructing Broadcast Trees with Cost and Delay Constraints in the Computer Networks.	بناء أشجار البث في شبكات الحاسب مع القيد بالتكلفة والتأخير	2014265	٢
30400	12	عبدالرحمن عبدالقادر التجاني عبدالقادر	AES Performance as a function of the Block Cipher Mode of Operation	قياس كفاءة خوارزمية AES بتغيير نمج عمل الخوارزمية	2014276	٣
34900	12	غازي النعيمات	Big Health Data Analytics using R Language on the top of Hadoop Platform	تحليلات البيانات الصحية باستخدام لغة R على الجزء العلوي من منصة Hadoop	2014295	٤
40400	12	أحمد أحمد عبد الفتاح الحربي	Automatic Recognition System of Vehicle Plate for Recording Incoming Vehicles to the University Campus and the Outgoing	نظام تعرف اوتوماتيك على لوحة السيارة لتسجيل السيارات الداخلة للحرم الجامعي والخارجة منه	2014296	٥
70600	12	عرفان الله خان	Usability & Accessibility Evaluation of Saudi-Arabian Universities Website w.r.t. University of Dammam Website	قابلية الاستخدام إمكانية الوصول إلى التقييم من المملكة العربية السعودية الجامعات الموقع فيما يتعلق بموقع جامعة الدمام	2014300	٦
54375	12	نيدا اسلم شيخ محمد اسلم	Knowledge based semantic model for event detection in video surveillance applications.	المعرفة على أساس النموذج الدلالي للكشف عن الحدث في تطبيقات المراقبة بالفيديو	2014302	٧
74400	12	Ubaid Abbasi	Analyzing and Reducing the Core traffic burden for the Internet Service Providers in Saudi Arabia.	تحليل وتخفيف عبء حركة المرور على الإنترنت لمقدمي خدمة الإنترنت في المملكة العربية السعودية	2014323	٨